

EKSPOS

Pelatih Cabor Muathay Anggota Polri Polda NTB Raih 24 Medali pada Porprov XI NTB

Syafruddin Adi - MATARAM.EKSPOS.CO.ID

Mar 7, 2023 - 15:19



Mataram NTB - Sosok anggota Polri Aiptu Indra Gunawan yang sehari-hari bertugas sebagai PS. Kanit Provoos Polsek Gunungsari Polresta Mataram Polda NTB ini merupakan seorang pelatih cabang olahraga Muathay di Provinsi NTB yang sering memberi inspirasi dengan beragam prestasi ditorehkannya, rupanya hal yang sama dilakukan oleh istri dan putranya.

Salah satunya saat event Porprov XI NTB Tahun 2023 yang lalu, satu keluarga berhasil meraih 22 medali dari 3 Cabang olahraga yakni Muathay, Voli Pantai dan Voli Indoor.

" Penghargaan ini sangat luar biasa bagi keluarga kami, baru saja saya mendapatkan penghargaan dari Bapak Kapolda NTB sebagai pelatih Muathay di Kejuaraan Porprov XI NTB Tahun 2023 ", kata Aiptu Indra Gunawan saat dikonfirmasi. Selasa, (07/03/2023) di Polresta Mataram.

Selain itu juga diketahui menurutnya istri atas nama Ni Putu Timi Yudhani meraih 6 medali terdiri 3 emas, 1 perak dan 2 perunggu dari Cabor bola voli dan putra kami Erlang Asafa Phoenixs meraih 2 medali emas dari Cabor Muathay.

Sedangkan saya sendiri sebagai pelatih meraih 16 medali terdiri dari 6 emas, 2 perak dan 8 perunggu Cabor Muathay dengan 22 nomor pertandingan jadi total 24 medali kami raih di Kejuaraan Porprov XI NTB.

Disamping itu juga kami sekeluarga memang sudah berprestasi " Alhamdulillah kali ini kami sekeluarga bisa memberikan yang terbaik terutama bagi Institusi Polri.

"Prestasi ini bukan lantas kami sekeluarga menjadi juara namun tetap harus terus berlatih dan mengharumkan nama Provinsi NTB khususnya dan secara umum untuk bangsa Indonesia ", ucap mantan atlet Olimpiade 1996 Atlanta ini

" Kedepannya kami sekeluarga berharap bisa terus berprestasi mengharumkan nama Kepolisian, Daerah dan bangsa Indonesia di Internasional," tambahnya.

" Tidak lupa juga terima kasih kepada pimpinan kami Bapak Kapolda NTB dan Kapolresta Mataram yang sudah memberikan izin waktu untuk berlatih dan mengikuti pertandingan ", tutup Aiptu Indra Gunawan.(Adb)